



Vorlage Nr. 23-O-20-0030

Tagesordnungspunkt 17

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Nordenstadt am 16. Mai 2023

Busverbindungen von und nach Nordenstadt (Norschter in Bewegung)

Der Ortsbeirat bedankt sich für die Einführung der Linie 35, dies ist eine deutliche Verbesserung für die östlichen Vororte!

Allerdings wurde mit dem neuen Busfahrplan auch die Linienführung der Buslinie 262 verkürzt. Diese fährt nun nur noch bis/ab Hauptbahnhof, statt wie bisher bis/ab Platz der deutschen Einheit: dies ist eine deutliche Verschlechterung für Schüler*innen der Innenstadt-Schulen, sowie auch für alle ÖPNV-Nutzer*innen, die von Nordenstadt in die Innenstadt fahren. Auch besteht nach wie vor das Problem, dass die 262 regelmäßig auf dem Gustav-Stresemann-Ring im Stau steht und somit die geplanten Bahn-Anschlüsse meist nicht erreicht werden.

Vor diesem Hintergrund bitten wir den Magistrat zu berichten:

1. Wie lange wird die Baustelle am alten Arbeitsamt dauern, die für die Verkürzung der 262 ursächlich ist?
2. Wird die 262 danach wieder bis/ab Platz der Deutschen Einheit fahren? Wir bitten dies ggf. mit dem RMV zu klären.
3. Gibt es Überlegungen oder Planungen, die Pünktlichkeit der Busse auf der Gustav-Stresemann-Ring zu verbessern?

Beschluss Nr. 0066

Der Antrag der Fraktion Norschter in Bewegung wird antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez. V z. w. V.

Dr. Uebersohn
Ortsvorsteher